



## **E** Los diputados aplazan hasta 2024 la reducción de la jornada laboral de 40 horas en México

Frente al rechazo de la mayoría de los empresarios y después de los dichos del presidente López Obrador, quien aboga por una discusión más exhaustiva sobre el tema, los legisladores acordaron discutir la reforma hasta febrero próximo



La discusión de la reforma que permitirá a los mexicanos [trabajar máximo 40 horas a la semana](#) o descansar dos días, tendrá que esperar hasta 2024. La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados decidió en una reunión extraordinaria la tarde de este jueves devolver el dictamen a la Mesa Directiva sin incorporar los puntos de vista expuestos en los parlamentos abiertos. A siete días de que cierre este periodo de sesiones en el Palacio de San Lázaro, el presidente de la Comisión de Puntos, Juan Ramiro Robledo, reconoció que ante esta fecha límite ya es muy complicado su avance y por ende el debate de la reforma comenzará en el próximo periodo de sesiones, en febrero del próximo año. La iniciativa supone un cambio sustancial para los trabajadores que actualmente laboran 48 horas a la semana y tienen, al menos, un día de descanso por seis días trabajados.